

## **Bericht zur 25. Tiroler Meisterschaft im Rollstuhltennis**

### **vom 9. – 11. Mai 2014 in Schwaz / Silberberghalle.**

Zur fünfundzwanzigsten Tiroler Meisterschaft in Rollstuhltennis in Schwaz konnten unsere Freunde aus Südtirol nicht kommen und sagten leider kurzfristig ab.

So wurde die Tiroler Meister im Einzel- und Doppelbewerb unter den Nordtirolern entschieden.

Die Turnierleitung lag in bewährter und guter Hand bei Familie Eva und Peter Höck.

In der Viertelfinale traf der Nummer 1 gesetzte Nikolas Lanquetin auf Christian Koller, der mit 6:0 und 6:1 das Nachsehen hatte.

Ebenso erging es Hubert Stockner der Charly Kapferer mit 6:2 und 6:4 unterlag.

Hubert Haim besiegte Andreas Schiestl nach drei hart erkämpften Sätzen mit 7:5, 1:6 und 6:3.

Gebhard Schweiger als Nummer 2 gesetzt gewann mit 6:1 und 6:1 gegen Thomas Kobinger.

Im Halbfinale trennten sich Nikolas Lanquetin und Charly Kapferer mit 6:0 und 6:0. Schweiger Gebhard besiegte Hubert Heim mit 6:4 und 6:2.

Im Finale siegte dann **Gebhard Schweiger** gegen Nicolas Lanquetin in drei Sätzen mit 6:3, 4:6 und 6:4 und war somit **TIROLER MEISTER 2014** im Herren Einzel. Wir gratulieren recht herzlich dazu, Bravo!

Den B-Bewerb gewann Andreas Schiestl der Hubert Stockner mit 6:2 und 6:2 bezwang.

Beim Doppelbewerb siegten die als Nummer 1 gesetzten **Heim-Schweiger** im Finale gegen Nummer 2 Lanquetin – Schiestl mit 6:2 und 6:0 und wurden somit **TIROLER MEISTER 2014** im Herrendoppel.

Gratulation gut gemacht meine Herrn!

Die Siegerehrung und Auszeichnungen anlässlich der Tiroler Meister 2014 nahmen der Präsident des Tiroler Behindertensportverbandes Univ. Prof. Helmut Hörtnagl und die Vizepräsidentin Fr. Gisela Danzl vor.

Zur Jubiläumsveranstaltung wurden die Spieler und Turnierleitung zum Abendessen im Silberberg Restaurant eingeladen. Danke Stefan Geiger mit Mannschaft für die Bewirtung trotz der vielen Gäste.

Besonders gefreut hat mich der Besuch von einem der ersten Rollstuhltennisspieler Gerhard Walter der sich die Zeit genommen hat um dabei zu sein. Danke Gerhard und alles Gute für den schweren Weg.

Ich möchte mich noch bei allen Beteiligten bedanken für die Fairness und Kameradschaft während der gesamten Veranstaltung. Dank an unseren Sponsor Lois.

Der TBSV Referent für Rollstuhltennis

Charly Kapferer